長南中学校第2学年 学年だより12月号 令和6年12月4日

瞬く間に日が短くなり、今年も残すところあと一か月、何かとあわただしく感じられるころとなりました。 冷たい北風が吹く中でも、生徒たちは元気に登校し、学校生活を送っています。

おかげさまで職場体験学習を無事に終えることができました。保護者の皆様には、お弁当の用意や事 業所への送迎など、多岐にわたるご協力をいただき、ありがとうございました。生徒たちはみな、明るい 表情で帰ってきて、この二日間の活動がとても充実したものになったことがうかがえました。職場体験学 習のまとめとして、総合的な学習の時間に職業レポートを作成しています。

12月には三者面談があります。今年を振り返り、来年の目標を立てるきっかけになればと思います。 また、冬休み中の過ごし方についてもお話をしたいと思います。休業中も SNS の使い方には気を付け て、計画的に学習を進め、冬休み明けに元気に登校できるように、ご家庭でもお声がけをよろしくお願 いいたします。



12月の行事予定

特別日課

がん教育

特別日課 三者面談

小中合同芸術鑑賞会

大多喜高校教育希望講座 (卒業生来校)

大掃除

全校集会

学年集会

冬季休業

学校閉庁日

特別日課 部活動中止

新入生説明会

英語検定



国語 漢詩の風景

書き初め

地理 日本の諸地域 関東地方 社会

数学 図形の証明

理科 電流と磁界

英語 Program 8

音楽 オペラ「アイーダ|

アルトリコーダー

バレーボール アルティメット 保健体育

技術・家庭 ラジオの製作

トートバッグの製作

美術 水墨画



交通安全街頭指導 部活動中止

実力テスト

専門委員会

スクールカウンセラー 松本克彦先生 保護者の方からの電話での相談も受け付けています。 0475 - 46 - 3719

セクハラ相談窓口 本橋養護教諭、吉野教頭 中学校 0475-46-1190



長南町役場企画財政課では、町広報紙の作成のため、アポ取り、事業所への取材などの活動をしました。来庁者対応の大変さや敬語・気遣いの大変さを学びました。丁寧語を使って話すのが大変で、とても疲れました。

笠森観音では、堂内の掃除、御朱印押し、パンフレットの仕分けなどの接客のほか、お経書き体験活動をしました。あいさつが一番大事で笑顔で対応をしました。お坊さんになるためには、名前を変えなければならないと聞いてびっくりしました。

季のまま農園では、サツマイモなどの収穫、こん包作業やシール付けの作業をしました。育てる 野菜は品目が50種類以上、品種が100種類以上あることを知りました。キャベツやハクサイは 夏の暑さに弱く、虫に食べられるので育てるのが大変だと言っていました。

藤平由治商店では、こうじ作りやみその袋詰めなどを行いました。二日目に前日手入れをしたこうじの世話をしたとき、とても温かくなっていて、しかも菌の力だけで30℃ほどになったと聞いてびっくりしました。

